



Miércoles 11 de noviembre de 2015

EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## Afiliación al IMSS crece al doble de la economía

José Antonio González Anaya, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), dijo que el número de afiliados a la institución crece al doble de la economía, fenómeno inédito que, a pesar de la dificultad financiera por la que atraviesa ésta última obliga a adoptar una estrategia ambiciosa de infraestructura. Al comparecer en la Comisión de Seguridad Social del Senado, presidida por el perredista Fernando Mayans, González Anaya reiteró que el número de asegurados del IMSS superó los 18 millones de trabajadores, cuando en el 2000 había cerca de 11 millones. Ante este panorama de crecimiento se construirá una unidad médica familiar en cada estado de la República y 12 hospitales de segundo nivel, a fin de aumentar la capacidad operativa.

El Financiero

## Escaso talento en México eleva los salarios

Para posiciones que requieren una alta calificación, los salarios en México se incrementan debido a la escasez de personas con los prerrequisitos necesarios. El país obtuvo una calificación de 5.6 en una escala de cero a 10 según un estudio de Hays, empresa consultora en reclutamiento, que lo elaboró junto con la universidad de Oxford. Un nivel de cinco significa que hay equilibrio entre las oportunidades laborales y los perfiles que las cumplan, por encima de ese nivel significa que las empresas no pueden reclutar talentos y por debajo indica que las personas no pueden encontrar trabajo.

REFORMA  
COMUNICACIÓN Y MEDIOS DE MEXICO

## Pone Pemex trampa a proveedores

Para "jinetear" el pago a proveedores, Pemex echó mano de un mecanismo establecido hace dos años, con el que retrasa hasta por 180 días la autorización de depósitos que normalmente tendrían que ejecutarse en un plazo máximo de 60 días. De acuerdo con proveedores de la petrolera, desde que se anunció el recorte presupuestal por 64 mil millones de pesos, Pemex retrasa las juntas de conciliación para pagos a través del recibo electrónico denominado Codificación de Pagos y Descuentos (Copade). Este es un mecanismo al que debe entrar todo proveedor después de 30 días de trabajar con Pemex, pero que ahora la compañía petrolera usa a conveniencia.

“No podemos llegar a sobresalir en el trabajo si no hacemos otra cosa que trabajar.”  
Anna Quindlen

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar  
16.71

Euro  
17.91

ComUnicCo Financiero

IMC





Miércoles 11 de noviembre de 2015

## MILENIO

### Tregua en guerra por afores; los traspasos cayeron 27%

La guerra que libran las administradoras que manejan los recursos de los trabajadores, por ver quién gana más cuentas individuales, se ha detenido este año, toda vez que los traspasos han disminuido 27 por ciento, según revelan las últimas cifras de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). De acuerdo con datos públicos del organismo encargado de regular y supervisar el sistema pensionario mexicano, entre enero y septiembre de este año se ha registrado que un millón 470 mil 189 trabajadores decidieron cambiar de Afore, cifra que es inferior respecto a los 2 millones 4 mil 142 movimientos registrados en igual periodo de 2014.

## EXCELSIOR

### Con solidez, las ventas de la ANTAD

La Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) reportó que en octubre las ventas de las unidades con más de un año en operación crecieron 9.8 por ciento nominal. Considerando la inflación, el avance fue de 7.14 por ciento. El crecimiento en ventas de las tiendas es el mayor reportado desde noviembre de 2011, cuando en mismas tiendas se observó un crecimiento de 14.6 por ciento y de 22.4 por ciento en unidades totales en cifras nominales. Considerando el total de tiendas que conforman a la asociación, el crecimiento en ventas en cifras nominales fue de 13.1 por ciento y de 10.3 por ciento en números reales.

## La Razón

### Sólo reasignan al PEF 2% de los 800 mmdp

Tras varias semanas de debate, este jueves la Cámara de diputados se prepara para votar en Comisiones y en el Pleno el Presupuesto de Egresos Federal (PEF) para 2016, en el cual, la cifra de reasignaciones para modificar la propuesta del Ejecutivo Federal será sólo de 17 mil millones de pesos, equivalente al 2 por ciento de las peticiones para adecuar el presupuesto, que ascienden a 800 mil millones de pesos. Luego de las negociaciones entre las bancadas en San Lázaro, el diputado priista Jorge Estefan Chidiac, secretario de la Comisión de Presupuesto, confirmó que “anoche (martes) casi terminamos y ahorita le vamos a dar la última leída, pero digamos que ya está planchado”.

### ÚLTIMOS FOLIOS:

Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación



Dictamen Fiscal Modificaciones al artículo 52, fracción I, inciso a, del CFF



### NOTAS FISCALES:

SAT / Informe Tributario y de Gestión 2015. Tercer trimestre de 2015



PRODECON / Recomendación en materia de créditos fiscales por la no deducibilidad de comprobantes que no fueron emitidos por impresor autorizado



TFJFA / Revista del mes de octubre de 2015



Instituto Mexicano de Contadores Públicos





Miércoles 11 de noviembre de 2015

## CNNEXPANSIÓN

### La industria en México, en vías de una lenta recuperación

La actividad industrial en México muestra signos de una lenta recuperación ante una menor contracción en la producción de petróleo y gas, y el impulso del sector de la construcción, según el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI). "Siguiendo a un periodo de crecimiento deslucido en los últimos doce meses, el sector industrial parece estarse fortaleciendo", dijo la firma Capital Economics en un reporte. "Hacia adelante, estimamos que la recuperación de la producción industrial continuará en los próximos meses, pero todavía a un ritmo lento, teniendo en cuenta tanto la persistente caída anual en extracción de petróleo y gas y el efecto de la debilidad del crecimiento manufacturero de Estados Unidos sobre las exportaciones de México", explicó por su parte



### Nueva licitación de banda, con base en modelos internacionales: IFT.

Este miércoles el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) anunció las bases para la licitación de 80 megahertz (MHz) remanentes de la banda 1.7/2.1 gigahertz (GHz). El organismo destacó que, por primera vez, este proceso se realizará a través de una "Subasta Combinatoria de Reloj", con base en los modelos de otros países como Canadá, Suiza y Reino Unido. En entrevista telefónica con Fórmula Financiera, Fernando Borjón, comisionado del IFT, explicó que en la banda 1710-1755 ya hay equipos comerciales disponibles donde el pleno pone un valor de referencia de 950 millones de pesos.



### G20 no cumple en combate al lavado de dinero: Transparencia Internacional

Los países del G20, que se reúnen este domingo y lunes en Antalya (Turquía), han incumplido los compromisos de tomar medidas legales para atajar el enorme volumen de lavado de dinero procedente de la corrupción, denunció hoy en Estambul la ONG Transparencia Internacional (TI). "Los gobiernos del G20 (las 20 mayores economías del planeta) se comprometieron en la cumbre del año pasado, celebrada en Brisbane, en Australia, a acabar con el secretismo financiero", recordó Cobus de Swardt, director ejecutivo de TI, en una rueda de prensa en la que presentó un informe sobre el asunto.

#### INDICADORES:

##### Tasa de interés objetivo

(11/11/15)	3.00
TIIE 28 (11/11/15)	3.3100
TIIE 91 (11/11/15)	3.3800
TIIE 182 (11/11/15)	3.5373
CETES 28 (10/11/15)	3.00

##### Reservas internacionales (mdd)

(06/11/15) 174,090.3

##### Inflación anual (Oct. 2014-Oct. 2015, %)

Objetivo de inflación 3.00

##### Intervalo de variabilidad porcentual

±1 punto

Inflación \* 2.48

Inflación subyacente \* 2.47

e \*

##### Inflación mensual (Oct. 2015, %)

Inflación \* 0.51

Inflación subyacente \* 0.25

e \*

UDIS (12/11/15) 5.346237

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)

IMCP

IMCP

IMCP

IMCP

IMCP

IMCP

IMCP

IMCP



Miércoles 11 de noviembre de 2015



## Escritor mexicano Fernando del Paso gana el premio Cervantes 2015

El escritor mexicano Fernando del Paso ganó el jueves el premio Cervantes 2015, considerado el galardón más importante de las letras de la lengua española, en reconocimiento a su contribución para el desarrollo de la novela hispana. Las obras de Del Paso, de 80 años, se adentran en la historia de México, y una de sus novelas más reconocidas, "Noticias del Imperio", aborda la figura del emperador mexicano Maximiliano de Habsburgo. El jurado concedió el galardón a Del Paso "por su aportación al desarrollo de la novela aunando tradición y modernidad, tal como hizo Cervantes", dijo el ministro español de Educación y Cultura, Íñigo Méndez de Vigo, al anunciar el premio. "Sus novelas, llenas de riesgo, reviven episodios fundamentales de la historia de México haciéndolos universales", añadió.



## BCE y Fed, listos para sacudidas del mercado

Los dos principales bancos centrales del mundo aceptan que enfrentarán sacudidas periódicas del mercado debido a que sus políticas monetarias avanzan en sentidos opuestos, según altos funcionarios, considerando dichos riesgos inevitables por las fortunas dispares de las economías de Europa y Estados Unidos. El Banco Central Europeo y la Reserva Federal de Estados Unidos conversan regularmente, pero no coordinan sus políticas ni intentan adivinar qué hará el otro, según funcionarios de bancos centrales.



## Frente frío causará lluvias en gran parte del país

El frente frío número 12, que cubrirá los estados del noreste y oriente del país, ocasionará potencial de lluvias muy fuertes en el norte de Veracruz y norte de Puebla, así como lluvias fuertes en Tamaulipas, San Luis Potosí e Hidalgo, y lluvias en Querétaro y Tlaxcala. En su pronóstico para este jueves, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) especificó que la masa de aire frío asociada favorecerá descenso de temperatura en entidades del norte, noreste, oriente y centro del país, con nieblas en zonas de valle y de montaña. Así como viento del norte y noreste con rachas de hasta 60 kilómetros por hora en las costas de Tamaulipas.

